

# *La société civile et les gouvernants dialogueront aujourd'hui au Sommet des Amériques*

---



Lima, 12 avril (RHC)- Le dialogue entre les Acteurs Sociaux et les représentants de haut niveau des Gouvernements marque aujourd'hui les travaux du 8e Sommet des Amériques au Pérou.

Des activistes sociaux ont expliqué qu'ils exigeront au forum des politiques publiques plus inclusives,

transparentes qui placent l'être humain au centre de leurs priorités.

Les fonctionnaires de haut niveau écouteront et recevront des recommandations, des revendications et des dénonciations des 28 coalitions du sommet découlant des axes thématiques de la rencontre: la gouvernabilité démocratique, la corruption, le développement durable, la coopération, l'ordre institutionnel international et les alliances publiques et privées.

Les débats porteront également sur d'autres thèmes dont la migration, la pauvreté, l'exclusion sociale et la violence.

Le programme de cette journée à Lima inclut aussi la poursuite du Ve Forum de Jeunes des Amériques et le Troisième Forum de Chefs d'entreprise auxquels prendra part Cuba.

Les débats se poursuivront aussi au sein du Congrès de la République, de la Troisième Rencontre du Réseau du Parlement Ouvert des Amériques et du 11e Sommet des Peuples, une tribune de nombreuses expressions de solidarité.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/159770-la-societe-civile-et-les-gouvernants-dialogueront-aujourd'hui-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**